

S1.12 Schulmaterial, Lehrmittel, Moblliar
Fazit zu CO2-Messgeräten in Schulen
Kleine Anfrage

Silvan Fischbacher (SP), Mitglied des Gemeinderates, hat am 24. Februar 2021 die folgende Kleine Anfrage eingereicht:

"Nach der Fraktionserklärung der SP/AL-Fraktion in der Dezember-Sitzung des Gemeinderates hat die Schule Dietikon pro Schulhaus ein CO2-Messgerät gekauft und in je einem Klassenzimmer pro Schulhaus installiert. Dieses schnelle Handeln ist sehr zu begrüßen.

Ich bitte den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

- *Was ergab die Auswertung dieser CO2-Messgeräte? Musste die bisherige Lüftungsstrategie zur Eindämmung des Coronavirus angepasst werden?*
- *Was für Schlüsse werden aus den Auswertungen generell gezogen? Ist der Kauf von mehr Geräten (z.B. eines pro Schulzimmer) geplant oder hält es der Stadtrat zumindest mittelfristig für sinnvoll?"*

Die Kleine Anfrage wird gemäss § 59 der Geschäftsordnung des Gemeinderates zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Sekretariat des Gemeinderates;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES



Gabriele Olivieri
Präsident



Patricia Meyer
Sekretärin

versandt am:
mpe